

La más grave violación de los derechos humanos en América



Por: Pedro Martínez Pérez

Es muy significativa la fecha del próximo 10 de diciembre escogida por la administración de Donald Trump para que entre en vigor la suspensión de los vuelos desde Estados Unidos hacia 9 destinos en Cuba: Varadero, Cayo Coco, Cayo Largo, Matanzas, Camagüey, Santiago de Cuba, Santa Clara, Manzanillo y Holguín.

La nueva prohibición afecta a las aerolíneas estadounidenses American Airlines, Delta y JetBlue, así como a decenas de miles de viajeros, muchos de ellos cubanos que vienen a la mayor isla de las Antillas visitar a sus familiares.

Ya el gobierno de Trump había prohibido los viajes de cruceros, aviones o yates particulares, y rebajado el monto de las remesas que los cubanos residentes en Estados Unidos podían enviar a su familia en Cuba.

A la guerra económica de Washington contra la nación caribeña también se sumó recientemente la persecución de barcos que transporten petróleo a Cuba.

Antes, el gobierno de Trump, en su empeño por borrar todos los avances en las relaciones alcanzados durante la administración de Obama, retiró el personal consular de La Habana y obligó a los cubanos que deseen viajar a Estados Unidos a tramitar los visados en otras naciones de América Latina.

Los cálculos de Washington con esta brutal política hacia Cuba, recomendada por la mafia terrorista de Miami, son los de ganar votos en el Estado de la Florida para su reelección y puede ocurrir todo lo contrario debido a la creciente indignación de muchos cubanos residentes en los Estados Unidos, así como el malestar y la afectación económica de estadounidenses que quieren hacer negocios y viajar a la isla, único destino que les prohíbe su gobierno.

El próximo 10 de diciembre, Día de los Derechos Humanos, proclamado por la ONU, cuando entrarán en vigor las más recientes y draconianas medidas de Estados Unidos, se confirmará el juicio emitido por el escritor colombiano Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura, quien aseguró que el bloqueo yanqui contra la pequeña Cuba es la más grave violación de los derechos humanos que se ha cometido en el último siglo en América.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/206043-la-mas-grave-violacion-de-los-derechos-humanos-en-america>



Radio Habana Cuba